

# Keberanian Rizky Maulana Menggagalkan Aksi Penjambretan, Dapat Hadiah Langsung dari Kapolda

Udin Komarudin - [MESUJI.ARNESSIO.COM](https://MESUJI.ARNESSIO.COM)

Oct 25, 2023 - 17:53



*Bocah SD berusia 12 tahun yang bernama Rizky Maulana berhasil menggagalkan aksi penjambretan yang menimpanya*

LAMPUNG- Bocah SD berusia 12 tahun yang bernama Rizky Maulana berhasil menggagalkan aksi penjambretan yang menimpanya, dan sebagai penghargaan

atas tindakannya yang berani, Kapolda Lampung memberikan hadiah langsung kepada Rizky.



Meskipun tubuhnya kurus dan kecil, Rizky Maulana membuktikan bahwa keberanian dan keteguhan hati tidak tergantung pada ukuran fisik. Rizky tidak ragu-ragu saat mengejar penjahret yang merampas ponselnya pada Jumat, 20 Oktober 2023.

Rizky menceritakan, "Saya langsung mengejar tanpa berpikir panjang saat ponsel saya dirampas." Tujuan utamanya adalah untuk mengembalikan ponselnya, dan dia ingin memastikan pelaku tidak lolos dari kejaran. Rizky bahkan tidak menyadari bahwa ponselnya telah terjatuh dari tangan pelaku saat mereka terlibat dalam perkelahian. "Saya menarik jaket pelaku hingga akhirnya kami berdua jatuh. Itu sakit, Om, tapi yang penting pelaku tertangkap," tambahnya.

Ayah Rizky, Rafi Manaf, mengungkapkan kebanggaannya atas keberanian anaknya. Ia merasa bangga setelah melihat rekaman CCTV yang merekam momen Rizky melawan penjahat.

"Ya, saya merasa sangat bangga. Bahkan kami diundang oleh Kapolda ke ruangnya," kata Rafi.



Sebagai bentuk penghargaan atas keberaniannya, Kapolda Lampung, Inspektur Jenderal (Irjen) Helmy Santika, mengundang Rizky ke ruang kerjanya. Rizky langsung berbagi cerita dengan Kapolda tentang momen penjabretan yang dialaminya. Selain itu, Rizky menerima hadiah berupa bantuan keuangan untuk pendidikan dan diajak berkeliling Polda Lampung menggunakan mobil golf.



Irjen Helmy Santika menjelaskan bahwa hadiah tersebut hanyalah tanda kecil penghargaan untuk Rizky, yang kebetulan akan merayakan ulang tahunnya pada tanggal 29 Oktober mendatang.



Sebelumnya, sebuah video yang menampilkan seorang bocah menggagalkan aksi penjambretan viral di media sosial. Dalam video tersebut, pelaku penjambretan ditarik hingga terjatuh dari sepeda motor oleh Rizky Maulana yang berusia 12 tahun. Ponsel yang dirampas pun terjatuh di jalan. Video ini telah menjadi perbincangan hangat di media sosial. (Humas)